

Más de 170 mil toneladas de desechos amenazan la salud en la ciudad de Gaza



Foto: Tiempo Argentino

Ramala, 1 mar (RHC) Más de 170 mil toneladas de desechos se acumulan en la ciudad de Gaza como resultado de la agresión israelí, lo cual representa una amenaza a la salud de los ciudadanos, alertaron este sábado las autoridades de la urbe.

La municipalidad de Gaza, ubicada en el norte de la Franja, advirtió en un comunicado sobre la continua acumulación de desechos en las calles, especialmente en los vertederos temporales que se encuentran en los mercados Al-Yarmouk y Firas.

La cantidad de basura provoca una grave contaminación ambiental y expone a la población al riesgo de enfermedades y epidemias, subrayó.

El texto señaló las dificultades para enfrentar la crisis debido a la falta de equipamiento pesado, combustible y las medidas de restricción de movimiento impuestas por el Ejército israelí, que prohíben llegar al vertedero de Jhar Al-Dik.

El municipio pidió a la comunidad internacional intervenir de manera urgente para obligar al vecino país a eliminar las prohibiciones.

Los ciudadanos de Gaza sufren por la propagación de malos olores, mientras aumenta el riesgo de contaminación de las aguas subterráneas y de enfermedades infecciosas, recalcó.

La ciudad, la más grande del enclave costero, fue una de las más castigadas durante los 15 meses de ataques contra el territorio y fue blanco de varias operaciones terrestres.

Esta semana, la Unión de Municipios de la Franja de Gaza advirtió sobre la catástrofe humanitaria que sufren los habitantes del territorio como consecuencia de la agresión.

La institución destacó que los municipios carecen de capacidad para responder de manera efectiva a la crisis, debido a la falta de equipos, personal y a la destrucción masiva que afectó a los sectores de infraestructura y servicios, incluidas salud y educación.

El enclave costero se enfrenta a una crisis sanitaria y medioambiental sin precedentes debido a la destrucción generalizada de la infraestructura y la exacerbación de la crisis sanitaria, insistió la Unión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377745-mas-de-170-mil-toneladas-de-desechos-amenzan-la-salud-en-la-ciudad-de-gaza>



Radio Habana Cuba